

#MITBESTIMMUNG #AUFSICHTSRATSWAHLEN 25. Januar 2022

Aufsichtsratswahlen bei der Transdev - Briefwahl hat begonnen

Am 9. Februar werden die Aufsichtsräte bei der Transdev neu bestimmt – bereits jetzt hat die Briefwahl begonnen. Mit Deiner Stimme bestimmst du mit, wer sich für deine Interessen stark macht und wer deine Unternehmensführung kontrolliert!



Die Aufsichtsräte der EVG sind es, die in den Unternehmen der Transdev unablässig die Unternehmenskonzepte kritisch hinterfragen, Missstände ansprechen und konstruktive Vorschläge einbringen. Sie sind also mitverantwortlich für das Wohl deines Unternehmens in einem hart umkämpften Verkehrsmarkt. Das Beispiel Abellio hat gezeigt, welche Auswirkungen falsche Entscheidungen haben können! Unsere Aufsichtsräte haben das im Blick und nehmen Einfluss auf strategische Fragen und somit auch auf die Entwicklung deines Arbeitsplatzes.

Mit deiner Stimme entscheidest du, wie viele EVG-Mitglieder künftig dem Arbeitgeber im Aufsichtsrat gegenüber sitzen. Je mehr Wählerstimmen unsere Kandidatinnen und Kandidaten bekommen, umso größer sind unsere

Kontroll- und Einflussmöglichkeiten. Unterstütze uns, indem du deine Stimme der EVG gibst.

Unsere Gewerkschaftskandidaten:

Kristian Loroach - Vorstandsmitglied der EVG

Nina Blumenthal – Gewerkschaftssekretärin

Unsere Arbeitnehmervertreter

Torsten Leuschner - Betriebsratsvorsitzender BOB GmbH

Albrecht Hock – Württembergische Eisenbahn Gesellschaft mbH

Für unsere Aufsichtsräte stehen die Interessen der Kolleginnen und Kollegen nach wertschätzendem Umgang und zukunftssicherer Arbeit im Vordergrund.